



REUNION SUR LA DIMENSION HUMAINE

Session 11

Tolérance et non-discrimination Islamophobie inclus

Varsovie, le 26 Septembre 2016

Après les attentats du 13 novembre dernier à Paris, François Hollande a déclaré devant le congrès réuni à Versailles que la France était en guerre. Il a parlé de la dureté avec laquelle le terrorisme devait être combattu et promis que la France serait impitoyable. Le Président a également assuré que le terrorisme ne détruira pas la république car c'est la république qui le détruira.

Et bien chers invités, Mesdames et Messieurs les diplomates, ce n'est pas le terrorisme qui a été détruit c'est l'unité nationale, ce n'est pas le radicalisme qui a été détruit mais la république, là où tout espoir s'effondre et que l'inquiétude atteint son apogée c'est que l'Etat de Droit a complètement été ignoré.

J'ai encore du mal à y croire, comment peut-on accepter ? Comment peut-on laisser passer le refus de plusieurs maires français de se soumettre à l'ordonnance du Conseil d'Etat rendu au nom du peuple Français concluant que les arrêtés anti-burkini porte une atteinte grave et manifestement illégale aux libertés fondamentales que sont la liberté d'aller et de venir la liberté de conscience et la liberté personnelle.

Je tiens tout de même à rappeler que le maire de Sisco Angre Pierre Vivoni a affirmé ne pas être concerné par la décision du conseil d'Etat à savoir la plus haute juridiction administrative française, je le répète le maire de Sisco élu par le peuple français a affirmé ne pas être concerné par une décision de justice rendu au nom du peuple français ... je vous laisse apprécier.

Vous l'avez compris, il est aisé de constater que la France n'a pas été impitoyable avec le terrorisme mais la politique française est, elle, dans une situation pitoyable.

Dans son discours le Président de la République a également précisé que la guerre à laquelle se livre la France est une guerre d'un autre type face à un adversaire nouveau alors naturellement on s'attendait à ce que les terroristes soient poursuivis mais ce sont les femmes se baignant sur les côtes françaises qui l'ont été. A vous de juger !

Réduire la France aux inepties politiques de nos dirigeants serait une grave erreur que nous ne commettrons pas, bien au contraire c'est avec ce qui fait l'essence de la France que nous lutterons.

Abandonner ce combat serait abandonner la France, trahir ses valeurs, faire le jeu des extrémistes et de tous ceux qui surfent sur la crispation et la peur des français.

Toutefois en menant ce combat nous sommes abandonnés à nous-mêmes, il est très difficile en France d'avoir des interlocuteurs à ce sujet, je sollicite donc votre soutien au niveau national, européen et

international.

Les relations diplomatiques avec la France qui elle ne se prive pas de s'ingérer dans les affaires des autres pays doit se faire en prenant en considération la violation des droits de l'homme en France et l'institutionnalisation de l'islamophobie.

Nous appelons les Etats Participants à :

- Encourager les acteurs politiques à lutter efficacement contre le terrorisme ;
- Encourager, soutenir le dialogue et la coopération avec les ONG ;
- Encourager le dialogue interculturel et interreligieux au sein du débat public